

2025-05-29

CMIC, optimista en la recuperación del sector de construcción

Autor: Rolando Morales

Género: Nota Informativa

<https://pulsoslp.com.mx/slp/cmhc-optimista-en-la-recuperacion-del-sector-de-construccion/1932994>

Leopoldo Stevens Pérez, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en San Luis Potosí, señaló que si bien se ha registrado un retraso en la obra pública municipal, afirmó que hay un optimismo para que en los próximos meses se registre una recuperación del sector de la construcción.

Refirió que esta situación se debe a un proceso de contracción económica general, mismo que se ve a nivel federal, pues explicó que durante 10 meses se ha registrado una disminución en los indicadores económicos que se alinea con la tendencia nacional.

Sin embargo, afirmó que durante el último periodo mensual se registró una tendencia al alza, por lo que auguró un incremento en las licitaciones de la obra pública.

Afirmó que a nivel municipal del 100 por ciento de las obras realizadas, el 80 por ciento se da con constructores potosinos afiliados a la CMIC.

¡Sigue nuestro canal de WhatsApp para más noticias! Únete aquí

Asimismo, a nivel federal, que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes ya ha emitido licitaciones en las que participan constructores de la entidad potosina, mientras que a nivel estatal afirmó que la Junta Estatal de Caminos ya emitió dos convocatorias, lo que de acuerdo con el líder empresarial implica un repunte en el sector de la construcción.